

Stadt Dettelbach  
z.Hd. Frau Christine Konrad  
1. Bürgermeisterin  
Luitpold-Baumann-Str. 1  
97337 Dettelbach

Sehr geehrte Frau Konrad,

wir bitten Sie, die Tagesordnung um folgende Information zu ergänzen:

– **Eilantrag** -

**Beschilderung der Baumaßnahme B22**

Die CSU Fraktion Dettelbach beantragt, eine schnelle Lösung für eine bessere Beschilderung der Baumaßnahme B22 im Gespräch mit den zuständigen Behörden zu suchen. Eine weitere mögliche Umleitung wäre zum Beispiel über Bibergau-Euerfeld denkbar.

Begründung:

Die bisherige Beschilderung ist unzureichend und irreführend, weswegen die derzeitige Umleitung nicht funktioniert. Die Autofahrer werden im Kreis geleitet und so finden Ortsunkundige oft nicht den Weg nach Dettelbach. Die Dettelbacher Gewerbebetriebe sind also für diese von der Außenwelt abgeschnitten, da auch in die meisten Navigationssysteme die Baumaßnahme noch nicht eingepflegt wurde. Vor allem sind die Betriebe betroffen, die vom Tagesgeschäft und somit von Kunden von außerhalb abhängig sind. Es muss ein Anliegen der Stadtverwaltung sein, weiteren Schaden von ihren Gewerbetreibenden abzuwenden!

Uns ist bewusst, dass die Stadt Dettelbach nicht in erster Linie für die Baumaßnahme und die damit verbundene Beschilderung zuständig ist. Jedoch sind von der Baumaßnahme massiv die Bürger Dettelbachs betroffen, weswegen wir die Stadtverwaltung dringend bitten, sich mit Nachdruck um die Sache zu kümmern und alle Hebel in Bewegung zu setzen, um weiteren Schaden abzuwenden.

---

Marcel Hannweber, Fraktionsvorsitzender